



UNIVERSIDAD DEL SUERESTE
MAESTRIA DE ADMINISTRACIÓN
EN SISTEMAS DE SALUD



MAS203-10 - MERCADOTECNIA EN SALUD

ENSAYO

El medio ambiente físico.

Ambiente social.

Mestrante:

Pedro Daniel Morales Dominguez

Abril de 2021

Introducción.

Los cambios sociales se han visto modificados por muchos factores, ya sea de origen interno o externo que puede sufrir una sociedad, pueden ser de origen externos como el avance de otras sociedades que suelen prosperar y ser referentes para otras, adoptando esos elementos que la hicieron ser factor de cambio en otra. También se pueden ver afectadas por condiciones geográficas, temporadas y epidemias. Las sociedades se adaptan al paso que dan las demás, sea de forma nacional o incluso más allá de sus fronteras, es decir, internacional.

La aparición de nuevas tecnologías, de pandemias, etc. Han sido un factor drástico en los cambios sociales, rompiendo toda la rutina, no solo de una ciudad, sino del mundo entero, dando como resultado un cambio brusco a las costumbres de las personas, las cuales juntas conforma una sociedad. Es aquí cuando los cambios sociales se ven desnudados por aquellos factores que la modifican ya sea para bien y por supuesto también para mal.

El medio ambiente físico.

Ambiente social.

Cuando hablamos de un cambio social es cuando somos capaces de ver que existieron cambios variaciones en las estructuras sociales y así estos valores éticos, estos valores culturales se habrán modificado y entonces es cuando somos capaces de darnos cuenta que algunos símbolos y algunos productos como culturales están apareciendo y tal vez otros productos o símbolos culturales están desapareciendo, cuando existe esta posibilidad estas variaciones y esta aparición y desaparición de símbolos y productos culturales estaríamos hablando de un cambio social bueno.

Normalmente se le relaciona con cuestiones económico-políticas a los cambios sociales, esta cuestión de una aplicación a razones culturales cuando hablamos de cambios sociales también estaríamos considerando como se va a modificar la cultura a asuntos éticos y también a temas que tienen que ver con la identidad en una comunidad. Los cambios sociales si son muy importantes porque tiene que ver con cuestiones relacionadas a situaciones económicas cuando algunas personas comenzarán a tener esta situación de tener un cambio en su ingreso económico no o también la cuestión de la disminución su ingreso económico o situaciones políticas, dando un social por ejemplo a dejar una forma de gobierno a un régimen y pasar a otro régimen.

Los cambios sociales tendrán que entenderse y también enfocarse a cuestiones culturales a la forma en que las personas cambiaron de actitud a las formas que cambiaron, por ejemplo; asuntos relacionadas a los comportamientos, las relaciones sociales y el cambio social puede servir tú también como algo negativo porque ya que para algunas personas va a significar dejar atrás ciertos valores no que eso también debe tomarse en cuenta y entonces dejar atrás ciertos valores reglas de conducta y formas de entender el mundo tradicionalmente aceptados.

Habrán personas que rechazarán los cambios sociales porque se puede transformar digamos de forma la vida de alguna forma la vida donde exista esta asunto de dejar estos valores que se aceptaban

como cosas tradicionales y aquí tienen que ver con asuntos por ejemplo; de apertura y modernización donde algunas sociedades que tal vez no estén dispuestas a tener estos cambios y entonces el cambio social también puede ser algo como o negativo porque puede llegar a agrados de transformar profundamente pues las relaciones sociales o culturales de cualquier sociedad.

Existen factores no que se les va a considerar factores de tipo endógeno o que se originan por si misma porque son situaciones que tienen que ver con cosas internas consideremos por ejemplo a cuestiones de relacionadas a la naturaleza en el caso de nuestro estado, Tabasco sufre de inundaciones caso de sequías pueden provocar y son factores de cambios sociales también otro ejemplo puede ser lo acontecido en el temblor del año de 1985 donde entonces la Ciudad de México va a sufrir un cambio social muy importante que va a ser parte de esta cuestión de atención de manera emergente a todas las situaciones y en ese entonces las autoridades de la ciudad México pues quedaron rebasadas.

También existen factores de tipo externa que son cuestiones relacionadas a la influencia de otras sociedades como la creciente globalización y a la forma en que estos factores externos o endógeno, hacen que las sociedades transformen sus culturas transforman sus comportamientos y sus formas de vida y así entonces existen y cuando hablamos de cambios sociales nos tenemos que entender que existen estos factores que tienen que ver con esta situación relacionada por supuesto a la globalización.

Las cuestiones relacionadas a la identidad o cuestiones culturales más allá de lo económico y también más allá de lo político, podemos mencionar también las cuestiones demográficas, el volumen y la composición de la población será una forma de poder entender de mejor forma los cambios sociales el aumento de la población va a provocar cambios sociales ya sea para bien o incluso ya sea para mal, así entonces la composición de la población, porque si comienza a crecer rápidamente en la población en alguna ciudad se puede también determinar cuestiones relacionadas a la composición de la misma donde diferentes etnias comenzarán habitan en el mismo lugar.

También podemos considerar los factores tecnológicos, que tiene que ver con los cambios que se presentan en la forma de interactuar con otros y esta situación pues está enfocada principalmente por supuesto al uso de internet y las redes sociales y así la de manifestar las emociones, los roles. El avance de la situación relacionada a la conexión de internet, la forma de interactuar con otras personas a través de los asuntos relacionados a situaciones de las redes sociales y entonces estos factores van a provocar cambios sociales incluso habrá personas que tal vez no los perciba.

La modificación de roles en cuanto a ser mujer ser hombres, también en este tipo de cambios sociales algunos Serán reconocidos como los derivados, porque son cambios lentos y que de repente son imperceptibles y ojalá que se pueda hacer conciencia sobre eso, porque de repente hay cosas hay cambios sociales que no se perciben y que son así como muy tenues y poco a poco se van consolidando por ejemplo la imagen que estamos observando que tiene que ver con la cuestión de cómo algunas mujeres comienzan a ocuparse de roles que estaban pues definidos y asignados para los hombres.

Conclusión.

Como conclusión considero que el ambiente social sufre de muchos cambios, cambios que pueden ser internos o externos a una sociedad, se ve afectada o vulnerable a esos procesos que suelen ser muy bruscos, dando como resultado una evolución a las costumbres sociales de una población determinada, más que una evolución, una adaptación. Existen cambios que pueden darse por una región geográfica determinada o incluso el simple hecho de adoptar una nueva creencia daría paso a un cambio brusco a una población. Considero que en masa el ambiente social es uno de los factores más cambiantes y sensible a los cambios que sufre la una sociedad en su ambiente, ya sea provocado por algo interno o externo.

Referencias

Gerardo Garduño Ortega, (Enero – abril 2021). *Mercadotecnia en sistemas de Salud*.